
 
 

Heinz Wagner, Kinder-Kurier  

 Warum haben Sie an „KONNEX“ teilgenommen? 

Weil ich „SAG`S MULTI!“ für ein cooles, wichtiges Ding halte und mit den KiKu-Zeitungs-

workshops bzw. Schnupper-SchülerInnen-Betreuungen immer gern interessierten 

Jugendlichen das Berufsfeld Journalismus gern näher bringe. 

  

 Wie haben Sie Ihren Mentee unterstützt? 

Indem ich immer wieder Termine angeboten habe, wo sie mitgehen und danach darüber 

selber was schreiben konnte. 

 

 Was nehmen Sie aus der Teilnahme an „KONNEX“ mit?  

Wie aus allen Begegnungen mit Kindern und Jugendlichen – frische Sichtweisen. 

  

 Was sollten potentielle PatInnen über „KONNEX“ wissen?  

Dass Jugendliche ziemlich viel (Schul-)stress haben. 

  

 Werden Sie in Zukunft weiterhin Kontakt zu Ihrem Mentee haben?  

Wenn sie das möchte, natürlich liebend gerne. 

 


